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öffentlich
Betreff:
Bornstedt Carree wiederbeleben

Erstellungsdatum 14.03.2018
Eingang 922:

Einreicher: Fraktionen CDU/ANW, SPD

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit

11.04.2018 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich beim Eigentümer dafür einzusetzen, dass die 
überwiegend ungenutzten Ladenlokale im Bornstedt Carree belebt werden und das Carree zu einem 
lebendigen Ort in Bornstedt wird. Die Möglichkeiten einer Nutzungsänderung z.B. zu gewerblicher oder 
sozialer Nutzung sowie die Unterstützung durch die Wirtschaftsförderung sind zu nutzen.
Ein Zwischenbericht ist erstmals im Oktober im Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen 
vorzustellen. Danach soll entschieden werden, ob eine Fortsetzung der Berichte notwendig ist.

gez. M. Finken                        gez. P. Heuer
Fraktionsvorsitzender             Fraktionsvorsitzende 
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin: Oktober 2018
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Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Das Bornstedt Carree ist ein zentraler Ort im Stadtteil Bornstedt und kann aufgrund seiner zentralen 
Lage dazu beitragen, den Stadtteil weiterzuentwickeln. Ziel muss es sein, einen attraktiven Kiez zu 
entwickeln. Es sollten daher alle Nutzungsmöglichkeiten einschließlich der Entwicklung sozialer 
Infrastruktur sowie Einkaufs- und Gewerbestrukturen geprüft werden, die zu dem gegenüber 
entstehenden Versorgungsbereich passen, ihn ergänzen und weiterzuentwickeln, sodass beiderseits 
der Potsdamer Straße ein Stadtteilzentrum entstehen und sich weiteres soziales Leben entwickeln 
kann.
Der derzeitige Zustand lädt nicht zum Verweilen ein. Es ist im Sinne einer nachhaltigen 
Stadtentwicklung notwendig, alle Bereiche so zu entwickeln, dass Potsdam überall seine Attraktivität 
bestätigt. Aufgrund der prominenten Lage im Stadtteil muss es als Verpflichtung angesehen werden, 
sich intensiv um dessen Entwicklung zu bemühen.
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